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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

als Ergebnis der Beratung zum Wirtschaftsplan 2022 der Erfurter Garten- und Ausstellungs 

gemeinnützige GmbH (ega gGmbH) im Wirtschaftsausschuss am 20.10.2021 hat Herr 

Geschäftsführer Zaiß den konkreten Vorschlag unterbreitet, dass grundsätzlich bei der Position 

für Familien-/Familientageskarten die Anzahl von drei auf fünf Kinder erhöht wird, wenn es 

nachvollziehbar ist, dass es die eigenen Kinder betrifft. Diesen Vorschlag hat er in eigene 

Verantwortung übernommen und der Ausschuss die Drucksache einschließlich des Vorschlags von 

Herrn Geschäftsführer Zaiß beschlossen. Nach einer Online-Recherche (Stand: 02.12.2021) konnte 

die Änderung in der Preisgestaltung noch nicht nachempfunden werden.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand des o.g. Beschlusses? 

 

2. Ab wann wird die Änderung in die Gebührenordnung übernommen?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

02.12.2021, gez. i.A. xxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Frenzel 
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